



Rancagua, 17 de abril 2023

Estimado Diario El Marino de Pichilemu:

Me dirijo a ustedes, para celebrar junto a ustedes, el décimo aniversario de su medio de comunicación. Es un honor para mí poder compartir con ustedes este importante hito y felicitarlos por su compromiso con la difusión de información y la cultura en las provincias de Colchagua y Cardenal Caro.

El Marino de Pichilemu ha informado a la comunidad durante una década y ha demostrado su gran compromiso con su territorio y su gente. Es por eso que, SENDA Región de O'Higgins valora enormemente su trabajo, ya que ha contribuido al fortalecimiento de la identidad regional y al desarrollo social cultural.

En nombre de SENDA Región de O'Higgins, quiero expresar mis más sinceras felicitaciones al equipo de diario El Marino de Pichilemu en su décimo aniversario, por su valioso trabajo y por ser una fuente de información confiable y de calidad para los ciudadanos de la región.

Espero que este saludo sea un reconocimiento a su gran labor y una motivación para seguir adelante en la importante tarea de informar y de dar a conocer la riqueza cultural de nuestra región

¡Feliz aniversario, diario El Marino de Pichilemu! Les deseamos todo el éxito.

Atentamente,

Pablo Leiva Valencia, Director Regional (S) de SENDA Región de O'Higgins.